



INFORMACION DE LA SIP N° 739/80

EL TENIENTE GENERAL VIDELA CONCEDIO AUDIENCIAS
A LAS FUERZAS VIVAS DE LA CIUDAD DE RIO CUARTO

RIO CUARTO, 5 - SIP - A las 11 y 10, el vehículo que condujo al Teniente General Videla y al gobernador de Córdoba, General de Brigada (R) D. Adolfo Sigwald, arribó a la sede municipal, en medio de la salutación de gran cantidad de personas que se habían congregado en el lugar. Al ingresar al edificio, el Presidente de la Nación recibió el saludo del Jefe del Batallón de Arsenales, Teniente Coronel D. Pablo Skalany, quien le presentó a un grupo de oficiales, suboficiales y soldados que prestaron servicio en el Regimiento 14 de Infantería, el mismo en el cual el Teniente General Videla inició su carrera militar. Esta unidad ha sido trasladada ahora hacia otra zona de la Provincia de Córdoba.

Asimismo, le entregaron al Presidente de la Nación una estatuilla que representa a un soldado de esa unidad militar. El momento fue emotivo, porque el jefe del estado se reencontró con personas a las cuales no veía desde hace varias décadas.

Inmediatamente, el Teniente General Videla se trasladó al despacho del Intendente, donde saludó a los funcionarios locales y recibió una réplica del escudo de la ciudad y el decreto declarándolo huésped de honor. El Intendente, señor Alberto R. Biglione, en breves palabras, agradeció la presencia del primer mandatario y expresó "Gracias por la paz que nos ha traído. Este agradecimiento hágalo extensivo a las tres Fuerzas Arma-

dan*. En seguida, el ilustre visitante y el gobernador de la Provincia firmaron el libro de honor. Posteriormente, la comitiva oficial se trasladó hasta la planta alta del Palacio Municipal, en cuyo hall central los integrantes del coro polifónico de Río Cuarto interpretaron una canción alusiva a la ciudad. A su finalización, el Presidente de la Nación felicitó al director del coro y a todos sus integrantes.

Después, el Teniente General Videla se reunió con integrantes de las fuerzas vivas de la ciudad que le hicieron conocer diversas inquietudes.

Durante la audiencia colectiva los titulares de quince instituciones de Río Cuarto entregaron al Teniente General Videla dos carpetas conteniendo las aspiraciones de la municipalidad y de esas entidades. Una de las inquietudes está referida a la construcción de un nuevo puente carretero sobre el río, con la propuesta alternativa de transformar el actual puente ferroviario en vía de comunicación ferroviaria. La otra solicitud fue la construcción de los accesos oeste y sur y el paso a nivel situado en las proximidades de la universidad nacional, en el que se solicita la instalación de barreras automáticas. Respecto a esta última propuesta los dirigentes destacaron la imperiosa necesidad de una mayor seguridad en los cruces de enlace de rutas y mayor clarificación de las direccionales.

Acerca del nuevo puente solicitado resaltaron la conveniencia de una mayor conexión entre diversos sectores de la ciudad, tales como la universidad, el aeropuerto Las Higueras y el parque industrial.

REPUESTA DEL JEFE DEL ESTADO

En su respuesta, el Teniente General Videla se refirió al pedido de construcción del puente sobre Río Cuarto. Dijo: "El ingeniero Camba, que nos acompaña en esta visita, debió permanecer en la ciudad de Córdoba por otros compromisos, p^udo informarle que ya hay estudios avanzados por parte de la Secretaría de Obras Públicas para realizar esta obra. No conozco el orden de prioridad que puede tener dentro de los planes de la Nación, pero no cabe duda que tiene gran importancia.

"Llevamos la impresión cabal de lo que puede significar la obra para esta comunidad en cuanto a evitar que ocurran accidentes. No quiero aventurar una opinión en el sentido de que pueda ser considerada una prioridad de primer orden, porque tenemos que ajustarnos al régimen de prioridades al que me he referido.

"Quiero agradecer a ustedes la posibilidad que me han brindado de tomar contacto directo y personal con la comunidad riocuartense. Este lugar tiene para mí una significación muy particular, porque esta fue mi primer destino militar. Les pido que así lo interpreten, aunque sea una nota emotiva pero realmente fue mi primer contacto con la realidad argentina. Yo hice mi bachillerato con un régimen de internado, de manera que mi única realidad social anterior era mi familia. Por tal razón, quiero decirles que estoy muy satisfecho visitando esta ciudad, que no es la misma de antes desde el punto de vista de su desarrollo edilicio pero sigue siendo aquella Río Cuarto que me recibió cuando egresé del Colegio Militar.

"Les agradezco que se hayan acercado a esta mesa de trabajo por el aliento que representa para nosotros este voto de confianza, que no significa la esperanza de una respuesta afirmativa pero sí la seguridad de que habremos de considerar este pedido con la responsabilidad que merece esta obra".

Al finalizar la audiencia, el Teniente General Videla se acercó a saludar a los periodistas locales, a quienes les dijo: "si bien era consigna para mí reservar el contacto con la prensa cordobesa para hoy por la tarde, no he podido sustraerme a un deseo de mi afecto y mi conciencia, que es el de tomar contacto con los que representan a este sector sur de la Provincia. Quiero que a través de ustedes llegue a esta región, y muy particularmente a esta ciudad, que tiene para mí muchos motivos de afecto, mi más cálido saludo y mis mejores deseos para que siga siendo siempre progresista como yo la conocía hace bastante tiempo atrás y como hoy la vuelvo a descubrir".

Luego de este saludo, el Teniente General Videla se retiró del Palacio Municipal a las 11 y 50 en medio de una ovación de la gran cantidad de público que colmaba las inmediaciones de la sede comunal.

De allí, se dirigió en automóvil hasta el barrio Alberdi, que se construye mediante el plan del Fondo Nacional de la Vivienda y que representa la satisfacción de una sentida necesidad de la población riocuartense.

Luego de la explicación por parte de autoridades municipales y del directivo de la empresa que efectúa los trabajos, el Presidente de la Nación partió con destino a las obras de entubamiento del arroyo El Bañado, que es una obra complementaria de desagües pluviales.

Por último, se trasladó -siempre en automóvil y acompañado por el gobernador Sigwald- hasta el aeródromo del taller regional Río Cuarto, donde, con la rendición de honores similar a la efectuada cuando llegó, se despidió del Jefe área material Río Cuarto, Brigadier Antonio Seria, del Intendente, señor Alberto Raúl Biglione y de otras autoridades civiles y militares, desde donde partió con destino a la ciudad Capital de la Provincia.-

5 de AGOSTO de 1980

Carlos Menem
HUBO A. GIBERTI/
A/C. Dir. Prensa